Über 600 Anmeldungen

77. FRAUENFELDER: Das OK ist bereit

Nur bis zum 29. Oktober konnte man sich für den Frauenfelder Marathon vom 20. November regulär anmelden. Nun ist aber weiterhin eine Nachmeldung bis zum Lauftag möglich.

Bis zum 25. Oktober haben sich schon rund 600 zivile und militärische Läuferinnen und Läufer angemeldet, was im Jahresvergleich ein guter Schnitt bedeutet. Die diesjährige Medaille zeigt die katholische Kirche von Sirnach. Wenn die Läufer auf ihrem Weg von Frauenfeld nach Wil und zurück an dieser Kirche vorbei kommen, werden sie fast die Hälfte der Laufdistanz hinter sich haben. Seit vielen Jahren verwendet der «Frauenfelder» als Sujet für die Finisher-Medaillen bekannte oder spezielle Bauwerke aus Gemeinden entlang der Laufstrecke zwischen Frauenfeld und Wil sowie wieder zurück nach Frauenfeld.



Vergangenes Jahr war es die Kapelle Wallenwil-Eschlikon. Im nächsten Jahr kommt der Frauenfelder «medaillenmässig» in Wil SG an.

Online Anmeldung möglich

Auf der neuen Homepage des «Frauenfelders» sind alle Angaben zum Lauf und zur Strecke erhältlich. Neu ist der Frauenfelder Lauf unter www.der-frauenfelder.ch erreichbar. Die Anmeldung ist sowohl online über Datasport, wie auch konventionell per Einzahlungsschein und Überweisung möglich. Die Nachmeldung vor Ort am Lauftag wird ebenfalls weiterhin angeboten.